
第２回海星高校同窓会本部役員会議（Ｒ2 年２月 12 日） 

 

役員会議議事録 

 

出席者 水谷・山下・佐々木・金本・麻生・高久・関・樋口・福井・藤盛・平野・上田・ 

近藤・館・小川・松山・澤田・青柳・荒木・藤谷・岡田・種瀬（22 名） 

1. 会長挨拶 

・新年会お疲れ様でした。コロナウイルス大流行で大丈夫ですか？ 

 バスケット部にお祝い 5 万円渡す。学校としては寄付金が 270 万集まった。 

 11 回生の方から同窓会を開きたいとの申し出があり、名簿を提供した。 

2. 各委員会報告 

☆広報誌委員会 上田さん 

・今年の夏の広報誌に向けて内容を検討中。競艇選手の候補者がいたが、 

諸般の事情により要検討。他の何かあれば教えてください。 

  →同窓生にだけ配るのでなく、一般の方にも配れないか？高校が共学になることの 

   アピールのお手伝いが出来ないか？などの意見あり。 

  ☆ホームページ委員会 岡田さん 

  ・最新の名簿で内容を更新した。 

  ☆ＦＢ委員会 高久さん 

  ・正月の挨拶などを更新した。 

  ☆名簿委員会 平野さん 

  ・広報誌の発送に向けて、情報の更新をしています。情報提供の申請があり。 

  ☆会計委員会 近藤さん 

  ・別紙の資料で収入、支出の説明あり。広報誌の協賛金が未収となっている。 

  →連絡を入れ、再発行の請求書を送付する。 

  ☆事務局 金本さん 

  ・新年会は 20 名参加された（校長、議員、役員など）。 

   2/21 入会式（役員 3 名出席）、3/2 卒業式（役員 2 名出席）。 

   役員名簿の修正をメールで送りました、確認してください。 

3. 各特別委員会報告 

☆年次役員特別委員会 佐々木さん 

・広報誌が 420 通ほど戻ってきた。調査して 38 通再送した。電話連絡は苦労が多い。 

 →年次役員の役割の明確化、委員の管理など学校と連携していく。 

☆星の窓特別委員会 水谷会長（生川さん欠席のため） 

・特にありません。 

☆バザー特別委員会 関さん 

・会長と相談して、バスケット部にお祝い金（5 万円）渡す。 

☆総会特別委員会 福井さん 

・次回の総会は、三重国体などがあるので、2021 年 10 月 16 日（土）に開催予定。 

4. その他 

☆同窓会ゴルフコンペ 藤盛さん 

 3/26（木）三鈴カントリー9 時スタート。幹事は、松山さん。参加者募集中。 

☆次回の役員会は、2020 年 4 月 22 日（水）ニューポート 2Ｆで 19 時から。 

  


